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REQUERIMENTO Nº 090/2014 

 

Senhores Vereadores 

 

A Rodovia SP-95 está sendo ampliada em vários municípios, e o trecho entre a 

Interclínicas e o Bairro Roseira, deste Município, é um lugar bastante preocupante, pois dá acesso 

ao Bairro Roseira, à Rodovia SP-340, sentido Holambra, e vindo da SP-340 à Jaguariúna, portanto, 

extremamente sensível à acidentes freqüentes, como muitos que já aconteceram, com vítimas 

fatais. 

A escuridão naquele trecho também se sobressai às preocupações, e por 

muitas e muitas vezes vereadores desta Casa de Leis solcitaram ao DER que melhorasse aquele 

trecho, para oferecer ao menos, o mínimo de segurança ao grande numero de motoristas que por 

lá passam diariamente, porém, até a presente data não houve uma resposta positiva aos nossos 

clamores, e a preocupação só aumenta. 

Analisando os trabalhos de ampliação daquele trecho da Rodovia, constatamos 

que em frente à Interclinicas, existem algumas estacas fincadas no barranco e que dão a 

impressão de que lá seria construida uma estrutura que suportasse a passagem dos veículos, 

alargando desta forma, a entrada de acesso à nossa cidade, mas ao que tudo indica, aquelas 

estacas estão lá há tempos, e não existem vestigidos de que haverá a devida abertura da pista. 

Desta forma Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao DER – Departamento de Estradas e Rodagem, para que possa 

informar a esta Casa de Leis, o seguinte: 

Outrossim, solicito para que seja encaminhada cópia deste Requerimento, ao 

Senhor Prefeito Municipal. 

 

 As estacas colocadas no barrando em frente da Interclínicas (localizada na Avenida 

dos Ipes) são para a construção de uma estrutura, alargando a entrada de acesso à 

este Município, para quem vem da SP-340? 

 

 O trecho da SP-95, entre a Interclínicas e o Bairro Roseira, receberá um canteiro 

central com iluminação adequada para assegurar a passagem dos motoristas? 

 

 Caso essas questões sejam afirmativas, qual a previsão para a conclusão dessas 

obras? 
 

 

Secretaria da Câmara Municipal, 14 de abril de 2014. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária realizada nesta 

Casa de Leis, aos 15 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de abril de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFRREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


